

Medienmitteilung

Medienstelle

Büro: Claragraben 55
Haltestelle: Claraplatz, Wettsteinplatz
medienstelle@bvb.ch

Basel, 31. März 2014

Weiterer Wechsel in der BVB-Geschäftsleitung

Betriebschefin Béatrice Thomet verlässt die BVB

In der BVB-Geschäftsleitung kommt es zu einem weiteren Wechsel: Béatrice Thomet, Leiterin Betrieb, hat dem Verwaltungsrat der BVB ihre Demission per Ende September 2014 eingereicht.

Béatrice Thomet hat sich entschieden, die Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) zu verlassen. Sie hat am Montag dem Verwaltungsrat ihre Demission auf den 30. September 2014 bekanntgegeben. Béatrice Thomet ist am 1. Juni 2012 als Leiterin Betrieb und Mitglied der Geschäftsleitung in die BVB eingetreten. Seit Mitte Dezember 2013 übte sie die Funktion in Co-Leitung aus.

Wie Béatrice Thomet in einer Information an ihre Kollegen und Mitarbeitenden schreibt, habe sie den Entscheid nach reiflicher Überlegung getroffen. Sie dankte dem Verwaltungsrat, der Geschäftsleitung und den Mitarbeitenden für das Vertrauen und den konstruktiven Dialog in der Zeit ihres Wirkens für die BVB. Ihre bisherige Tätigkeit war geprägt vom Willen, die BVB umfassend zu modernisieren. Dazu gehörten zahlreiche Veränderungsprojekte insbesondere auch im von ihr geleiteten Bereich Betrieb, zu dem das Fahrpersonal (Tram und Bus) gehört.

Der Verwaltungsrat hat die Kündigung von Béatrice Thomet zur Kenntnis genommen und dankt ihr für ihr grosses Engagement. Béatrice Thomet verlässt die BVB nach Ablauf der ordentlichen Kündigungsfrist. Die Stelle für die Leitung Betrieb wird in den kommenden Wochen zur Wiederbesetzung ausgeschrieben.

Weitere Auskünfte:
Medienstelle Basler Verkehrs-Betriebe
Tel.: +41 61 685 12 52
Email: medienstelle@bvb.ch